

viernes 21 de febrero de 2020

# La Laguna se suma a la reivindicación contra la brecha salarial entre hombres y mujeres



Descargar imagen

El Ayuntamiento de La Laguna se ha sumado este viernes a la campaña de concienciación internacional Equal Pay Day, cuyo objetivo es la visibilización de la brecha salarial entre hombres y mujeres y la concienciación en la necesidad de trabajar para su eliminación.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Igualdad, Idaira Afonso, han encabezado una concentración en el patio de la Casa de los Capitanes en la que han participado concejales y concejalas y personal de la corporación y representantes de la Asociación de Mujeres Empresarias y Profesionales Charter 100-BPW Tenerife, colectivo que lidera en la isla esta reivindicación.

En el transcurso del acto, Idaira Afonso ha leído el Manifiesto por la Igualdad Salarial, en el que se pide “el derecho a una remuneración justa y equitativa e igual entre hombres y mujeres”, se apuesta por la conciliación laboral y el fomento de “medidas de acción positiva para que las mujeres puedan trabajar en todas las ocupaciones y promocionar la igualdad”.